



PROCÈS VERBAL du BUREAU DIRECTEUR

DU 23/01/2018 à 19H

Le 23 JANVIER 2018 à 19H, les membres du bureau directeur de l'association CLUB DE HOCKEY AMATEUR DE ROUEN se sont réunis à la Patinoire de l'île Lacroix Avenue Jacques Chastellain 76000 ROUEN.

Le comité directeur est présidé par Mr Thirion Jean Patrick, Président.

Il a été noté la présence de 6 membres du bureau directeur et la présence de 2 salariés.

Présents : Mr QUEMION, MR BENOIST, MR THIRION, MME PLAQUEVENT, MME CHAUMONT, MME VILLAIN, MR JEAN, MR RENARD

Excusé : Mr TANESIE

ORDRE DU JOUR : Centre Performance Glace.

La séance débute par quelques discussions concernant différents points avant d'aborder la présentation du projet du Centre Performance Glace.

- La catégorie U11 sollicite le bureau directeur pour une cagnotte en ligne pour financer le projet de la tournée à Riga. Le comité directeur souhaite connaître le but de cette cagnotte
- La section Hockey luge a fait une cagnotte en ligne et le bureau directeur ne connaît ni la destination de cet argent ni le but... Le bureau directeur souhaite avoir des renseignements, Mr Thirion va prendre contact avec François Pierre en faisant un écrit par e mail. Cette section loisirs est de plus en plus compliqué à gérer. De nombreux sujets font apparaître une discordance avec le fonctionnement du CHAR (maillots, créneaux glace...). Opportunité de cette équipe au sein du char ??? La ligue rencontre les mêmes problèmes avec cette section
- Renouvellement de l'adhésion au conseil des sports de Rouen : 40€.
- 31/01 Présentation des projets plan jeunesse 2019-2020 avec présentation des dispositifs. Jean-Patrick THIRION va s'y rendre. Nouveau dispositif.
- Week-end end du 03/03 : conflit de calendriers avec play off de la D2 et calendrier U20 (élite et excellence) , Mr Sébastien Jean a alerté Ari Salo et Rémi Péronnard, le problème est annulé car le CHAR vient d'apprendre que les U20 excellence d'Asnières quittaient le championnat. Le problème de calendrier est donc résolu.
- Du 25 au 4 mars :visite de Gregory Tarlé pour le PES. Évaluation ou visite de courtoisie ? C'est une évaluation pour le club.
- Une étude a été réalisée par Mr Sébastien Jean sur l'évolution des internationaux français afin de comprendre la dynamique actuelle. Tous les clubs ont l'impression de perdre des joueurs. Les 4 gros clubs ont perdu en moyenne 1 international par rapport aux années 2010. Et en même temps la courbe des français qui joue à l'étranger flambe. Le nouveau règlement fédéral oblige le club à prendre 1 joueur par catégorie et par année d'âge. Une Réflexion sur

le fonctionnement de la ligue Aura a été étudié. Mr Thirion et le président de la ligue des hauts de France réfléchissent afin de sortir nos meilleurs joueurs pour leur proposer des matchs ou des regroupements de joueurs au sein d'une équipe regroupant plusieurs clubs.

- Mr Jérôme Benoist propose de Démontre et de récupérer les balustrades de l'entreprise « Soccer Park Rouen » qui a fait faillite et qui propose au CHAR de venir récupérer du matériel.

- Il faut déménager le local de l'école de hockey. Nadine Chaumont va demander aux entraîneurs et préparateurs physiques, ainsi qu'aux membres du comité directeur et aux responsables d'équipes, des disponibilités de 10H à 17H avec pique nique, le lundi 04/02. Un email sera envoyé dès demain.

- Première journée le 24/01 : char family business : Dans un premier temps, il faut faire connaître ce concept, 6 à 10 entreprises seront présentes et deviendront peut-être adhérentes. Mr Benoist Jérôme est très investi sur ce sujet, il faut Faire naître ce club entreprise.

- Le 24/01 : Réunion avec mairie pour l'organisation et le timing des travaux patinoire.
- Depuis aujourd'hui, les entraîneurs et préparateurs physiques ont débuté les test pré filière pour l'évolution vers le PPF. Discussions de décisions des joueurs choisis avec les prépa physique et entraîneurs le 11/01. Dispositif plus serré et plus sélectif car les entraîneurs ont remonté la difficulté pour les U13 d'enchaîner la charge de travail actuel. 14 joueurs ont fait la demande dont 2 gardiens pour demander la pré filière, ils auront donc cette première étape aujourd'hui avec les tests physique et demain test glace et semaine prochaine entretien individuel. L'aspect scolaire sera pris en compte. En ce qui concerne le recrutement des extérieurs, il y aura aussi des tests.

Recrutement des extérieurs (mutation) : en général le cout est le premier facteur de décision.

Ne pas oublier d'enlever le coût de l'adhésion dans les convention du pole.

- Une Étude sur le coût des joueurs en pole espoir. Voir tableau. Le Char est en Déficit. Le bureau directeur acte le fait d'augmenter Crescendo en fonction des catégories d'âge la cotisation. Adopté à l'unanimité.

CENTRE PERFORMANCE GLACE

La présidente du Roc Sandrine Devaux et Jp Thirion ont eu un contact avec la ligue des sports adaptés car cette dernière souhaitait un espace de coworking. La ligue des sports adaptés a sollicité le CHAR et le ROC pour avoir un bureau d'accueil. La mairie est ok.

Le Centre performance Glace va ouvrir ses portes pour le ROC dès la semaine prochaine, car les repas de la French Cup vont être pris au centre. Le char a besoin de quelqu'un qui pilote les travaux et qui gère le travail avec les services de la ville, c'est une structure qui va contenir environ 70 personnes /jour dans son fonctionnement prévisionnel sur une année. Il faut trouver un accord pour trouver des chiffres de fonctionnement réparti sur les 3 structures (ROC CHAR SPORTS ADAPTES).

Mr Sébastien Jean a été sollicité pour le projet. Mr Sébastien Jean explique sa motivation par rapport à un vrai projet sur performance glace qu'il a fait évoluer avec JP Thirion. Mr Sébastien Jean souligne le travail fait par Mr Thirion sur ce projet, et souhaite continuer à faire évoluer ce centre qui d'après lui est un véritable outil d'évolution pour notre club et ses adhérents.

Validation de la continuité du projet par les membres du bureau directeur.

Pour l'espace Anquetil , salle de musculation, Nous allons récupérer du matériel de musculation de Vert Marine qui fait un don au CHAR sous forme de mécénat.

Pour l'Espace Bellemare. On demandera à P. Bellemare de venir pour l'inauguration de la glace synthétique. Le projet de cette glace synthétique est pour l'instant entre :

Synergglace ou Glice synthetic ice rinks .

-Intervention de Tony van Overstraeten sur les commotions cérébrales. La réunion se fera le Jeudi 07/02 à 19H30, le lieu reste à définir.

Le comité directeur après en avoir délibéré signale que la totalité des résolutions de cette réunion est adoptée à l'unanimité des présents.

L'ordre du jour étant épuisé et plus personne ne demandant la parole, la séance est levée à 22h45.

En conséquence, de tout ce qui précède, il a été dressé le présent procès verbal du bureau directeur qui s'est tenu le 23/01/2018,

MR THIRION Jean-Patrick

Président

Mme CHAUMONT

Secrétaire